

JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA

Nombrarán al nuevo auditor del Osfem

ANA HERNÁNDEZ

Su designación será antes, ya que el 30 de diciembre es el último día de la actual auditora

El nombramiento del nuevo titular del Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México (Osfem) quedará listo la siguiente semana, así lo aseguró el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), José Francisco Vázquez Rodríguez.

De acuerdo con legisladores integrantes de la Comisión de Vigilancia del Órgano Osfem, el próximo titular de esta dependencia será mujer; dentro de la lista de aspirantes, con un total de 25, son ocho mujeres que cumplieron con el proceso de entrevista.

Por su parte, Vázquez Rodríguez indicó que tienen hasta el 30 de enero para elegir al titular de este órgano, sin embargo, señaló, su designación podría ser antes del 30 de diciembre, ya que esa fecha es el último día de la actual auditora, Miroslava Carrillo Martínez.

Cabe señalar que el primer periodo ordinario de sesiones culmina el 18 de di-



ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA

Aseguraron que la próxima titular también será mujer

ciembre, por lo que de no tener acuerdos sobre la terna que será votada, le corresponderá a diputación permanente quien tomará decisiones urgentes y necesarias para el funcionamiento del Estado.

De acuerdo con los procedimientos del Congreso mexiquense, el próximo titular del Osfem saldrá de una terna presentada al Pleno para su votación, la cual tiene que

ser aprobada por la mayoría calificada, es decir, dos terceras partes de los 74 diputados locales.

Al momento, en la lista aparecen ocho mujeres y 17 hombres: José Guadalupe Luna Hernández, excomisionado del Infoem; José Guadalupe Medina Romero, exalcalde de la delegación Cuauhtémoc con amplia trayectoria en el ámbito jurídico y de

derechos humanos y Eduardo Gurza Curiel, coordinador General de Fiscalización de la Secretaría de la Función Pública.

Además, está José Antonio Delgado Sánchez, Ángel García Medrano; Gamaliel Sánchez Ureña, supervisor de Auditoría Financiera en Osfem desde hace 14 años y Jaime Alejandro Velázquez Cortez, quien es actualmente, es coordinador Administrativo de la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado de México.

De la misma forma, Dante David Aguilera Morales; titular de la dirección de Revisión de Información de Entidades Fiscalizables del Osfem, Gerardo Moreno Reséndiz y Erik Jesús Padilla Hernández, jefe de Departamento de investigación en UAEMex, por mencionar a algunos.

La lista de mujeres está compuesta por: Ileana Abigail Bustamante Sánchez, directora de Evaluación y Control Interno a las Entidades Fiscalizables del Osfem y Julia Galindo Tejeda, extesorera municipal de Tlalnepantla.

También por Guadalupe Ramírez Peña, actual comisionada del Infoem; Claudia Romero Landazuri, extitular del Órgano Interno de Control de la Fiscalía de Justicia y Liliana Dávalos Ham, extitular de la Unidad de Asuntos Jurídicos de la Delegación Estado de México de la Secretaría de Bienestar.

De igual manera Palmira Tapia Palacios, exconsejera electoral del IEEM; Josefina Román Vergara, comisionada nacional de Transparencia y Samanta Brito Vergara, ex tesorera municipal del Ayuntamiento de Valle de Bravo

De esa lista se perfilan Palmira Tapia Palacios, Josefina Román Vergara y Claudia Romero Landazuri para ocupar el cargo de auditor superior en la entidad mexiquense, por encima de los 25 entrevistados el pasado lunes 9 de diciembre.

El primer periodo ordinario de sesiones culmina el 18 de diciembre, de no tener acuerdos sobre la terna, le corresponde la decisión a la diputación permanente